

INFO PRESSE

PROVINCE SUD

20 juin 2023

La province Sud célèbre la Fête de la Musique avec tous ses publics

Afin de permettre aux publics spécifiques (séniors, jeunes en difficultés, personnes en situation de handicap et enfants de familles d'accueil) de participer à la Fête de la Musique 2023, la collectivité a décidé :

➤ Sur la commune de La Foa : de s'associer à la commune qui propose cette semaine plusieurs jours de concerts. À cette occasion, des résidents de maisons de retraite, des jeunes en difficultés et des personnes en situation de handicap seront invités à assister aux concerts destinés au grand public de la programmation ci-dessous. Des concerts leur seront également dédiés dans des écoles, collèges et maisons de retraite de la commune.



➤ Sur Nouméa, la province Sud invite près de 80 jeunes en difficultés, enfants et parents de familles d'accueil à venir assister avec le grand public à la scène musicale du Château Hagen qui se déroule le samedi 24 juin à partir de 15h30.





Les artistes qui se produiront sur la scène du Château Hagen le 24 juin :

• À partir de 15h30 :

Sara Bae, auteure-compositrice-interprète qui s'est produite sur les scènes du Festival Femmes Funk, des Nuits du Blues et des Francofolies. Elle a à son actif deux albums, *D'ici ou d'ailleurs* et *Deep South* ainsi que plusieurs clips vidéos. Fidèles aux traditions du blues, ses textes intimes dévoilent une mélancolie délicate et sa musique transcende les frontières en rappelant le caractère vagabond de cette musique. Sorti en octobre 2022, c'est l'album *Deep South* qui sera interprété ce samedi au château. Cet album révèle un blues féminin et organique aux sonorités inédites entre guitares du Mississipi et percussions traditionnelles kanak servies par des chœurs et une voix puissante au timbre voilé et aux intonations contrastées.

• À 16h45 :

C'est le duo Mayura et Nina Sunflowa qui se produira sur la scène du château. Les deux chanteuses sont liées par une sincère amitié et une harmonie vocale qu'elles partagent sur scène. Elles proposeront au public *Tribute to Amy*, un hommage musical à l'artiste anglaise Amy Whinehouse qui mettra à l'honneur l'inspiration de l'artiste dans ses compositions, sa créativité, ses choses à raconter sur des paroles tranchantes mais toujours honnêtes. Mayura et Nina seront accompagnées par Tonio à la guitare, Brice à la basse, Gus à la batterie et Loulou au piano, quatre musiciens bien connus des scènes calédoniennes.

• À 18h:

Le Collectif Éphémère, jeune formation musicale qui rassemble huit musiciens et chanteurs calédoniens issus de divers horizons offrira au public un mélange de compositions originales. Ainsi s'enchaîneront partitions de funk, soul, groove, pop pour jouer et chanter les thèmes de l'écologie, de la liberté, de l'amour. Une saveur humaine sur des tonalités festives ! Le set musical *Sur l'herbe* qui sera proposé au château sera joué par Élisabeth Luisor dite Rela au chant, Franck Bourasseau en voix/guitare, Florent Martin en guitare slide, Gilles Prugnard à la batterie, Michel Margnac aux percussions, Pierre-Loup Nguyen-Khanh aux claviers, Wenaël Astier à la trompette et aux percussions et Corentin Penduff à la basse.



Le <u>Château Hagen</u> se situe au 12 rue du Révérend Père Roman (Vallée des colons) à Nouméa. Les concerts sont **gratuits et sans inscription**, venez nombreux!

La programmation 2023 des RDV Il était une fois au Château Hagen : https://www.province-sud.nc/element-thematique/saison-culturelle-2023#page-content

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser: 76 18 74 / Mandy Brizard: 81 50 49.

